

## **MANIFIESTO #SevillaYA**

**Sevilla ha sido la gran olvidada en la política de inversiones de las distintas administraciones en los últimos veinticinco años, lo que no sólo ha repercutido muy negativamente en nuestro desarrollo, sino en haber podido aprovechar la recuperación económica que nos hubiera permitido consolidarnos como provincia de referencia, a todos los niveles.**

**Tenemos que cambiar esa actitud conformista y defender que nuestro futuro ha de venir marcado por la adopción de un compromiso real y efectivo por parte de las distintas Administraciones y de todas las fuerzas políticas, con el fin de apoyar YA los principales proyectos de infraestructuras que vertebran nuestra provincia en todos los ámbitos (económico, social, cultural, territorial, etc.)**

**Esta actitud pasiva por parte de las administraciones para con Sevilla y la falta de un espíritu de consenso activo de cuantos nos gobiernan, nos impulsa como sociedad civil implicada y responsable, a movilizarnos y exigir la inclusión de importantes dotaciones presupuestarias que incluyan proyectos largamente demandados por Sevilla.**

**Son demasiados los obstáculos tenidos en estos años y muy poco el apoyo recibido por parte de la Junta de Andalucía y del Gobierno Central.**

**Los sevillanos tenemos que despertar, unirnos, hacernos oír, y luchar por lo que consideramos importante para nuestra provincia.**

**Sevilla 25 de junio de 2019**